



Regierungsratsbeschluss vom 16. November 2021

Motion Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend Solardachpflicht auf öffentlichen Gebäuden

P195034

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Frist für die Beantwortung der Motion Thomas Grossenbacher und Konsorten bis zum 31. August 2023 zu verlängern.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst den Ausbau von erneuerbaren Energien auf Kantonsgebiet. Diese Haltung hat er auch seinem Legislaturplan 2021-2025 festgehalten. Da neben der vorliegenden Motion noch weitere Vorstösse in Arbeit sind, welche eine Anpassung des Energiegesetzes verlangen, ist der Regierungsrat der Ansicht, dass die Änderungen des Energiegesetzes konsolidiert vorgenommen werden sollen. Er beantragt beim Grossen Rat eine Fristverlängerung für die Beantwortung der Motion.

